
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
                         

○1  
東京都葛飾区出身            
9年前に家族 4人
で浜田市に I ターン
しました。 

○2  
4歳の時に習い事でバイオリンをはじめました。小学生の頃
は毎日練習をしていました。 
○3  
中学生になると部活（バレーボール）の方が楽しくなり、どん
どん楽器から離れてしまいました。長い年月が経って母親と
なり、幼稚園で音楽好きなお母さんが集まって「ママさんバ
ンド」を始め、またバイオリンを弾くようになりました。「あまち
ゃん」「アナと雪の女王」など、メンバーが弾きたい曲を子ど 
も達の前で合奏し、楽しかったです。卒園とともにまた楽器 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
から離れ今度は仕事に没頭して
いましたが、仕事とは違う世界に
も触れたいと思いこの度合奏団
に入れていただきました。 
○4  
子ども（中１、小３）が好きなポピ
ュラーミュージックを一緒に聞い
ています。「ヒゲダン」など♪ 
○5  
聞く側として何度も演奏会にうか
がい、素敵な合奏団だなと思 
っていました！ 
○6  
子どものサッカーの試合の応援 
○7  
曲をほとんど知りません。皆様に 
ついていけるようにがんばろうと思います♪ 
○8  
楽しく練習に参加させていただいています。 
どうぞよろしくお願い致します！

 
                                   ○1  

益田市七尾町 
 

○2  
日フィルのコンサートを聴きに行った時に、アンコールでダニ
ーボーイを聴いたとき、涙が止まらず、とても感激しました。 
弦楽器を弾きたいと突然思いました。たまたま、知り合いが
チェロを譲ってくださることになり、始めました。 
○3  
40 代で(子育てが一段落したので)合唱団に所属。50 代でチ
ェロを始めました。合唱は多くの著名な先生の指導をうける
ことが出来て楽しかったですね。チェロ教室の主催する「チェ
ロ好きの１００人の仲間たちの宴」で知り合った仲間８人でア
ンサンブルをして楽しんでいました。殆ど、遊び仲間みたい
になって、旅行、コンサート、食べ歩きしていました。まだ、籍
はありますが笑。 
○4.  
演歌、ジャズ、ボサノバ 
○5  
まだ、１時間練習風景を見学させていただいただけですが、 

 
とても厳しそうな指導についていっ
てらして、本当にアンサンブルが好
きな方の集まりなんだなぁと身の
引き締まる思いでした。チェロの
方々と少しお話しましたが、皆さん
優しそうで仲間にいれていただけ
て光栄です。 
○6  
美味しいものを食べ歩く  知らない
町の裏道をあるく 
○7  
ロンドンデリー、ホルベルクの時
代、(あまり、アンサンブルのクラ
シック曲をしりません) 
○8  
趣味で知り合った仲間は宝です。職種も環境も違うのに、音
楽がすきというだけで、集えて、同じ目標に向かえる。この歳
でこんな経験が出来るのは幸せだとつくづくおもいます。お
っちょこちょいで、大雑把な性格です。みなさんの足を引っ張
りすぎないように頑張ります。 

石川セミナーお疲れ様でした。 
中山ゆき子トレーナーよりアドバイス頂きました！ 

 

７月４日、石川先生ご指導の日。少々お疲れのご様子でしたが、 
いつも通り熱心に演奏のヒントをたくさん下さいました。初めの演奏は、久しぶ

りの先生の前での演奏ということで緊張してガチガチな演奏でしたが、最後には
弦セレを楽しんで演奏することができているような気がしました。 

「下手だし・・」「まだ音が取れてないし・・」と消極的に演奏するより、「こんな風
に弾きたい！」「ここをあのパートと繋いでみせる！」といったような積極的な演
奏をしようという意識を持つことで、随分音楽が変わってくると思うので、石川先
生の言われたことを忘れずに次回のセミナーにつなげていけたらと思います。

音程は酷いので、基礎練習もお忘れなく・・。 

 

佐藤優子（1stVn）さん 

中島陽子（Vc）さん 
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職場の近くにある 
「小猿の滝」  

夏でも涼しいそうです♪ 

 

お嬢様が甥御さんにフェル
ト生地で作ったクリスマスプ
レゼントです！

○5合奏団の印象 

○6音楽以外の趣味 

○7将来トライしたい曲 

○8そのほか 

○1出身地 

○2弦楽器を始めたきっかけ 

○3これまでの音楽遍歴 

○4好きな音楽ジャンル 

合奏団へようこそ！ 

新団員突撃インタビュー 


